

365 renungan

## Kualitas Iman Yang Lebih Baik

2 Petrus 1:5-8

Justru karena itu kamu harus dengan sungguh-sungguh berusaha untuk menambahkan kepada imanmu kebajikan, dan kepada kebajikan pengetahuan,

- 2 Petrus 1:5

Apa perbedaan bintang film dengan orang Kristen? Bintang film berusaha sungguh-sungguh untuk hal yang tidak sungguh-sungguh. Orang Kristen sering tidak berusaha sungguh-sungguh untuk hal yang sungguh-sungguh. Tuhan mau kita sungguh-sungguh karena hidup, terutama pertumbuhan iman perlu sungguh-sungguh.

Apakah pertumbuhan iman kita sekarang pada level biasa-biasa saja? Bagaimana caranya untuk bisa To The Next Level? Jawabannya, kita harus sungguh-sungguh berusaha. Perhatikan bahwa kesalehan seperti yang Tuhan Yesus kehendaki dalam hidup kita, tidaklah bertumbuh secara otomatis tanpa usaha yang tekun untuk mengembangkannya. Jadi canangkanlah tekad di awal tahun ini untuk bersungguh-sungguh hingga kita bisa To The Next Level.

Dalam dua ayat sebelumnya, Petrus meringkas manfaat besar yang telah kita terima saat mengenal Tuhan melalui iman di dalam Kristus. Kita telah diperlengkapi untuk mengikuti teladan kemuliaan dan kebaikan Yesus. Kita tidak melewatkan apa pun yang kita butuhkan untuk menjalani kehidupan yang Dia panggil. Lebih dari itu, melalui iman kepada Yesus kita telah diberikan hak untuk berpartisipasi, untuk bermitra dengan Kristus dalam memenuhi tujuan Tuhan di bumi.

Mengapa tampaknya banyak orang Kristen sangat jauh dari kehendak Allah, tidak hidup dengan tujuan, sukacita, dan kasih Kristus? Mengapa orang Kristen terus hidup menikmati dosa, juga dari segala bentuk korupsi yang seharusnya sedikit demi sedikit kita tanggalkan?

Ayat ini memberi kita petunjuk. Tuhan telah memberi semua yang kita butuhkan untuk hidup seperti Yesus. Sebelum kita menerima anugerah Tuhan, kita kekurangan kemampuan dan keinginan untuk hidup dalam kemuliaan Yesus. Sekarang setelah kita diberdayakan untuk melakukannya, kita harus "melakukan segala upaya" untuk menambahkan kualitas "di samping" iman kita. Dengan iman, kita datang kepada Kristus. Dengan kuasa Kristus, kita harus bekerja untuk menambah kebaikan pada iman kita, dan menambah pengetahuan pada kebaikan kita.

Untuk sampai pada Next Level, prinsip iman yang sungguh-sungguh, bisa kita terapkan pada segala pekerjaan dan tugas yang kita emban di dalam hidup ini.

Salam tingkatkan kualitas iman dan hidup.

## Refleksi Diri:

- Bagaimana level iman Anda saat ini? Sudahkah Anda mengusahakan sungguh-sungguh untuk meningkatkan kualitas iman?
- Apa upaya nyata yang bisa Anda lakukan untuk meningkatkan kualitas iman?